



Rheingau Motor Classics e. V.
c/o Ralf Heim
Am Rosengärtchen 3
65366 Geisenheim

3. Oldtimer Treffen von Rheingau Motor Classics: Eine malerische Reise vom Biebricher Schloss bis zur Brömserburg

Die Nostalgie nimmt erneut Fahrt auf, denn Rheingau Motor Classics e. V. lädt zur dritten Auflage ihres exquisiten Oldtimer Treffens ein. Dieses Jahr beginnt das Event am Sonntag, den 16. Juni 2024, am historischen Biebricher Schloss in Wiesbaden, einem architektonischen Juwel direkt am Ufer des Rheins. Das Schloss, bekannt für seine prächtige Barockarchitektur und die idyllischen Schlossparkanlagen, bietet den perfekten Startpunkt für eine unvergessliche Reise durch den Rheingau.

Von dort aus begeben sich die Teilnehmer mit ihren Oldtimern, die aus dem Jahr 1983 oder früher stammen müssen, auf eine spektakuläre Route. Die Fahrt führt durch die malerische Landschaft des Rheingaus, vorbei an berühmten Weinbergen und charmanten Dörfern, bis zum Zielort, der Brömserburg in Rüdesheim am Rhein. Die Teilnehmer können sich auf eine Strecke freuen, die sowohl die Schönheit der Region als auch die Eleganz der historischen Fahrzeuge zur Geltung bringt.

Ein abwechslungsreiches Programm erwartet die Teilnehmer und Besucher. Neben einer beeindruckenden Ausstellung der klassischen Automobile bietet das Treffen spannende Aktivitäten, bei denen es unter anderem tolle Preise zu gewinnen gibt. Der erste Preis ist ein Kofferraum voll mit 100 Flaschen erlesenen Weines von Rheingauer Qualitätsweingütern. Weitere Preise beinhalten einen Fußraum voller Rheingauer Wein und ein Handschuhfach voll feinstem Rebensaft.

Die Brömserburg, am Rande der Rüdeshimer Altstadt gelegen, dient als zentraler Treffpunkt der Veranstaltung. Dort können sich Gäste und Teilnehmer bei Musik und regionalen Köstlichkeiten austauschen, Benzingespräche führen, unter die klassischen Hauben tauchen und mehr über die faszinierende Welt der Oldtimer erfahren. Die Preisverleihung findet um 16:30 Uhr statt.

Rheingau Motor Classics e. V. freut sich darauf, zahlreiche Oldtimer-Enthusiasten und Gäste beim dritten Treffen zu begrüßen. Interessierte Oldtimerbesitzer können sich über die Homepage des Vereins für das Treffen anmelden: <https://www.rheingaumotorclassics.de>. Verpassen Sie nicht die Gelegenheit, Teil dieses einzigartigen Ereignisses zu sein, das die Leidenschaft für klassische Automobile und die Schönheit des Rheingaus vereint.